

Un parti de l'Argentine réaffirme son soutien à la Révolution Bolivarienne du Venezuela



Buenos Aires, 30 janvier (RHC)- Des membres du Courant de Libération Nationale Parti Kolina, ont exprimé à Buenos Aires leur soutien au Venezuela et au président Nicolás Maduro. Ils ont rejeté l'offensive impérialiste lancée par les États-Unis contre Caracas.

Des militants de ce bloc politique de l'Argentine se sont rendus à l'ambassade du Venezuela pour réaffirmer leur appui au processus révolutionnaire bolivarien et son président, légitime et constitutionnel, Nicolás Maduro, face à l'offensive ayant à sa tête Washington.

Le meeting du Parti Kolina s'est joint aux nombreux témoignages de solidarité avec le Venezuela exprimés ces derniers jours après l'appel de la Maison-Blanche à soutenir l'opposant Juan Guaidó qui s'est autoproclamé chef d'état intérimaire le 23 janvier dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182281-un-parti-de-largentine-reaffirme-son-soutien-a-la-revolution-bolivarienne-du-venezuela>



Radio Habana Cuba